



東 侯 野 4月号

東侯野小学校 学校だより

令和3年4月7日

ご入学・ご進級おめでとうございます

学校長 岡田 浩

色とりどりの花が咲きそろい、正に百花繚乱の大変美しい季節となりました。本日、新1年生38名が入学し、全校児童314名で東侯野小学校の令和3年度がスタートしました。

先月の19日には、東侯野小学校第35回卒業証書授与式が行われました。卒業生たちは、とても立派な態度で式に臨み、卒業証書をしっかりと受け取ることができました。卒業生のみなさんは、1年間、東侯野小のリーダーとして常に本当によく頑張ってくれました。7月に始まった給食では、1年生の準備を優しくサポートしてくれました。縦割りグループによる活動では、下学年の子たちを上手にまとめてくれました。下学年からとても愛され慕われていた卒業生のみなさんの今後の活躍を心から祈っております。どうぞ地域の皆様、卒業生62名をこれからも温かく見守り育てていただければ幸いと存じます。何卒よろしく申し上げます。

さて、昨年度5月下旬に予定されていた運動会ですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、10月下旬に延期しスポーツフェスティバルという形で開催しました。5月開催に比べて、練習時や当日の熱中症の心配もないことから、今年度より運動会を10月に行うこととしました。ご理解ご協力の程よろしく申し上げます。

また、4月13日の授業参観、懇談会、学校説明会についてもコロナの状況が懸念されるため、急遽変更させていただき、誠に申し訳ございませんでした。参観については、6月に予定されているものを少人数ごとに観ていただけるよう形を変えて行う方向で考えております。何卒ご理解ご協力の程どうぞよろしく願いいたします。

今後どうなっていくか全く分からない状況ですが、令和3年度も昨年度と同様に、地域、家庭、学校が一緒になって感染症対策に努めるとともに、東侯野小の子どもたちと一緒に育てていきたいと思っておりますので、何卒多大なるご支援の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。